

Las obras del trasvase al Vinalopó se iniciarán para el periodo electoral

AcuaJúcar anuncia que todos los tramos pendientes comenzarán antes del 10 de mayo con un crédito de 35 millones

REDACCIÓN

Las obras de construcción de los tramos del trasvase Júcar-Vinalopó pendientes de ejecutar se iniciarán antes del próximo 10 de mayo, según anunció ayer el consejero delegado de AcuaJúcar, José María Marugán, quien recordó que el objetivo es que la conducción esté finalizada en diciembre de 2008 para no perder la subvención de 120 millones de euros de la Unión Europea. Según dijo, hasta el momento se ha ejecutado el 32,6 por ciento de la conducción, y faltan por iniciarse los tramos A, D y E, que incluyen la obra de toma de agua en el azud de la Marquesa, en Cullera, la balsa de Llanera de Ranes y la balsa de Moixent, respectivamente.

Marugán realizó estas declaraciones en Alicante tras reunirse con los representantes de 25 entidades financieras, con el fin de gestionar una operación de crédito por valor de 35 millones de euros para financiar parte de las obras del nuevo trazado desde Cullera.

El recorrido tiene un presupuesto de 303,38 millones de euros, en cuya financiación participan la Unión Europea, con 120,12 millones, el Gobierno, con 148,25 millones, y AcuaJúcar, con 35 millones obtenidos con el préstamo bancario que será repercutido a los usuarios del agua durante el periodo de explotación del trasvase.

Marugán se mostró «satisfecho» por la respuesta recibida por parte de las entidades bancarias y precisó que éstas deberán presentar sus ofertas antes del día 2 de mayo. En su opinión, el sistema de financiación del nuevo trazado es «muy ventajoso» para los regantes, quienes no tendrán que pagar «un sólo céntimo del agua hasta que la reciban».

Respecto a las ventajas de este trazado, Marugán insistió en que permitirá llevar «más agua» a los regantes del Vinalopó - hasta 80 hectómetros cúbicos -, y en que la calidad es «mejor» que la del Ebro o la del trasvase Tajo-Segura.

Además, sostuvo que será «más barata», puesto que la tarifa se fijará en 19 céntimos de euro por metro cúbico en 2009, aunque señaló que en años de «extrema sequía», en los que sólo puedan transferirse 50 hectómetros cúbicos, el



Reunión de AcuaJúcar con veinticinco entidades financieras para buscar financiación para acabar el trasvase

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#)

[Volver](#)

[Siguiente](#)

Áreas:

gestión empresarial, ofimática, idiomas, nuevas tecnologías, diseño, comercialización, calidad y prevención de riesgos laborales.

precio sería de 26 céntimos, una cifra «inferior» a los precios que se pagan actualmente. El responsable de AcuaJúcar explicó que la «única usuaria» del agua será la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ), quien determinará la gestión de este recurso.

En este sentido, afirmó que distintos ayuntamientos y comunidades de regantes han solicitado ya ser usuarios de la nueva conducción, entre ellos, los consistorios de Elche, Aspe, Villena, Biar u Onil, la comunidad de regantes del pantano de Elche y la sociedad agraria de transformación Percamp de Monóvar.

No obstante, Marugán opinó que tras las elecciones habrá «cola» para ser usuarios del trasvase, ya que «aunque en estos momentos perturba la coyuntura electoral, los regantes están convencidos y saben que el agua del Júcar Vinalopó es perfectamente apta para el regadío de sus cultivos tradicionales».

Sobre las obras del post trasvase, Marugán apuntó que la Generalitat dispone de unos 40 días para iniciarlas, aunque dudó de que las lleve a cabo puesto que «no lo ha hecho en seis años». A este respecto, aseguró que exigirán al Consell que cumpla su compromiso y no «deje en la estacada» a los usuarios del Júcar-Vinalopó, al tiempo que garantizó que «ningún usuario se quedará sin agua por la falta de una zanja o una tubería».